

72. Kapitel.

Die Menschheit am Ziel. Irdische
und martische Verbrüderung.



Der erste Oktober 2053, jener für die Weltgeschichte des Erdenvolkcs so bedeutungsvolle Tag, welcher für die Feier des Konstitutionsfestes und der Verbrüderung mit dem Marsvolf gewählt wurde, war angebrochen.

Die niederländische Hauptstadt war an diesem Tage der Tummelplatz zahlloser Menschen aus aller Herren Länder. Die Stadt prangte im schönsten Blumenschmuck, und jedermann hatte das seinige dazu beigetragen, dem ganzen ein festliches Gewand zu geben.

Von den Berufsmusikern hatten sich viele freiwillig dazu erboten, das Fest durch liebliche Weisen zu verschönern. So hörte man den hier und dort rauschende Musikflänge, die in den ohnehin schon